
JORGINHO CAPOEIRA COBRA REFORMULAÇÃO NA GRADE
HORÁRIA DO TRANSPORTE PÚBLICO QUE ATENDE O ARALÚ

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em justificativa, o parlamentar disse que a mencionada linha circular de ônibus, que atende
cerca de 600 famílias do bairro, apesar de estar distante do centro da cidade, oferece
poucos horários aos moradores locais.
“Convém destacar que diante dos longos períodos de espera, grande parte dos moradores
realiza o trajeto a pé, inclusive idosos e crianças, estando suscetível a riscos diversos
(acidentes de trânsito, por exemplo) ”, disse o vereador, que pediu urgência na
regularização.
O requerimento apresentado em sessão legislativa desta quinta-feira, 23.
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